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　7月も最終週を迎え、梅雨明けが待た
れる頃となりました。各地での大雨災
害、台風の発生と続いており、災害の少

ない福島ですが、この機会に会社や自宅の周辺を点検を
してみてはいかがでしょうか。
　本日はスピーチのお時間を頂いておりますので、以上
とします。

 2017-18年度会長　　森岡 幸江 開会点鐘	 森岡幸江 会長

ロータリーソング

「福島ロータリークラブの歌」
　ソングリーダー 渡邊又夫 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
　福島南ロータリークラブ

 大橋廣治 パストガバナー

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

ロータリー財団伝達
　ポールハリスフェロー

 古俣　猛 直前会長

 管野祐一 直前幹事

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告
　●クラブIT推進委員

　＊セミナー報告 菅沼　裕 会員

　●IT戦略・雑誌小委員会

　＊「友」７月号紹介 菅野晴隆 小委員長

　●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　　ニコニコBOX担当	 丹治正博 小委員長

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

例会変更のお知らせ
●福島西RC、31日の例会は納涼会のため「四季の里」

に変更しております。
●当クラブ、次週3日（木）は納涼夜間例会のため

18：30 ～「辰巳屋」になります。
　17：30からは8月理事会を開催いたしますので役

員理事の皆さま宜しくお願い致します。
その他のお知らせ
●本日より後方にて、米山奨学金寄付、ロータリー財

団寄付の受付を開始致しました。ご協力宜しくお願
い致します。

●7/22（土）福島市卸町にて地区My Rotaryセミナー
が開催され菅沼裕クラブIT推進委員が出席されま
したので後程ご報告をお願いいたします。

●今年度上期会費納入のご案内を差し上げておりま
す。ご確認の上、早めの納入をお願い致します。

●8月ロータリーレートは１ドル111円となります。

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

■ 会長・幹事スピーチ 森岡幸江 会長　　相良元章 幹事

■ クラブ協議会

vol. 3
2017.7.27  thu

8月		3日（木） 18：30〜　辰巳屋

納涼夜間例会

8月10日（木） 祝日の週のため休会

8月17日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会　●渡辺浩子	ガバナー補佐　クラブ訪問

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■

●福島南ロータリークラブ

大橋廣治 パストガバナー

■ 　 お 客 様 並 び に ロ ー タ リ ア ン 紹 介 　 ■
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■ 　 本 日 の プ ロ グ ラ ム 　 ■

　ロータリー年度がはじまり、3回目の例会を迎えまし
た。まだまだ緊張しており、おぼつかない部分ばかりで
申し訳ないのですが、役員、理事の皆様、会員の皆様ど
うぞ1年間よろしくお願いします。
　私がクラブに入会したのは、2016年6月です。前年
に、草野会長、八子会員がお見えになり、会員に勧誘さ
れました。父はクラブのチャーターメンバーでしたの
で、ロータリー自体は知っておりましだか、母の介護も
あり、お返事を先延ばしし、翌年に入会しました。最初
のうちは、例会に座っているだけで、肩がこり固まって
おりましたが、いろんな方にお声をかけていただき、次
第になじんできました。現在は新会員の方にはメンター
を人選しておりますので、より心強いと思います。のち
に理事となり、青少年奉仕委員会を担当することが多
かったです。2010-11年度の茂田会長の時に幹事とな
りました。
　茂田会長は地域に貢献されたお医者様の研究をされ
ており、スピーチを伺うのが楽しみでした。2010-11
年度は創立60周年で白岩実行委員長の元準備万端整っ
ていたところに東日本大震災が発災しました。余震が続
き、原子力発電所の状態もままならない緊迫した時期
に、理事の皆様にはお集りいただいて、60周年祝賀会の
中止を決めました。それからは大変なことが多く、記憶
が空白ですが、他の地域にお住いのOB会員の方や各地
のロータリークラブより多大なるご支援を頂き感動しま
した。
　私の仕事はホテル、旅館の経営、不動産賃貸業です。
ここホテル辰巳屋は長年にわたり、会場としてご利用い

１．福島RCの中・長期的（3 〜 5年先）な目標の設定を
行う

２．福島RCが将来的にも活気があり続ける組織である
ためになすべきことを考慮する

３．戦略計画立案について
①クラブの現状把握
②クラブに活気をもたらすための年次目標・長期計画

各委員会に計画を立ててもらい、それが経年的に
継続性・将来性があるものになるように調整する

森岡　幸江 会長

会長スピーチ

クラブ協議会

●戦略計画委員会
　幡　研一 委員長

ただき、有難うございます。SAAさんのご指導のもと、
快適な例会場となるようスタッフ一同努めてまいりま
す。子どもは2人、孫1人、趣味は針仕事、香道、テーブ
ルコーディネートです。女性の視線から何か伝えられる
ことがあればと思っております。
　RI会長の年度テーマ、鈴木邦典地区ガバナーの目標を
理解し、以下のようにクラブ運営に当たります。

◯ロ―タリー活動を通じて、内なる変化を楽しもう
　奉仕と親睦に努めます。
○会員増強

純増3名を目標とし、会員の退会防止、新会員の厳選、　　
女性会員、若手会員の入会を働きかけます。

○会員参加のロータリー
例会の出席率の向上に努めます。例会では、スピーチ
の時間を十分にとり、見識を深め相互理解、交流を図
ります。
委員会活動の活性化を図ります。　　
クラブ協議会は、会員の意見交換の場として活用します。

○公共イメージの向上
　当クラブの様々な活動の広報に、より一層力を入れます。

事業について
○継続事業

子どものメンタルヘルス支援事業への寄付（⇒丹治会
長年度より始まり、最終年度）
福島大学との寄付講座（⇒古俣会長年度より始まり、
継続する）を通じて、新世代への支援を図り、公共イ
メージと認知度の向上を図ります。

○国内姉妹クラブ、友好クラブの可能性を引き続き図る。
○双子クラブであるフィリピンマリキナRCとの友好、

台湾文湖RCクラブとの友好
○東京交換会
○合同例会
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ロータリーに関する情報を分かりやすく地域の人々に
伝え、ロータリークラブのイメージアップを図る。マ
スコミ懇談会の一層の充実、HPやITを活用して、会
員や地域に情報を提供する。
ロータリーの友の有用性と素晴らしさを伝え、よりよ
く読ませる。

○親睦ロータリー家族小委員会
親睦活動は、会員相互の友情を深めるとともに、結束
の要ともなり、家族や関係者の理解を深める、重要な
役割であるので、つねに内容と質のレベルアップを目
指していく。

○プログラム・ニコニコBOX小委員会
会長の方針を尊重し、例会数の減少の中で、魅力ある
プログラムを組み、一人でも多くの会員の出席を促し
ていく。
ニコニコBOXの意義や用途を改めて会員に周知する
とともに、発表の仕方にも新しい工夫をして、一層の
協力を促す。

【目標・方針】
　職業奉仕委員会はライズリー RI会長によるテーマ

「ロータリー：変化をもたらす」の理念のもと、職業奉仕
の実践を目指す。

【活動計画】
 1．四つのテストの唱和

職業奉仕の理解向上のため、入会年度の若い会員を
中心に行う

２．職場訪問例会
他分野の職業への理解を深めるため2 〜３ヵ所を予定

３．前年度好評であった福島大学寄付講座をより充実さ
せ若い学生に対し職業意識と職業倫理の啓蒙を図る

【目標・方針】     
　地区目標の一つである、人道的奉仕の重点化と増加を
実践する。

【活動計画】     
１．「（社福）いのちの電話」をサポートし、要望のあっ

た事務機を贈呈するとともに、例会でいのちの大
切さについてスピーチしてもらう。

③幾つかの委員会が合同で立案・行動する必要もある
④自らが計画立案して行動する必要がある

４．具体的に
①クラブの現状把握
　福島RCの会員は多士済々で、多くの分野でその長と

なる人材が揃っている。半面、高齢化が進み、自主的
に活動を立案し、行動する面に欠けている。

　これからは自主的に考え行動を起こす必要がある。
②クラブのサポートと強化

ⅰ．クラブ会員数の目標…70周年（平成32年）ま
でに100名

ⅱ．女性会員の入会勧誘…今年度中に3 〜 4名を
勧誘

ⅲ．若い会員の入会勧誘
ⅳ．クラブ細則の検討…前年度改定した細則の検討
ⅴ．国内の姉妹クラブの締結

③中長期的戦略計画
ⅰ．創立70周年記念事業の立案…プロジェクト

を立ち上げて、今年度中に立案、実行に移る
ⅱ．福島RC、フィリピンマリキナRC、台北文湖

RC3クラブ合同での奉仕プロジェクトの計画
…グローバル補助金（マランダイ小学校の各
種施設の整備、ポリオ患者のリハビリ施設の
充実化等…人道的奉仕・公共イメージと認知
度の向上）夫々のニーズ調査、目標設定、評価
の計画を行う

　各委員長さんから、今年度の計画書をご提出いただい
て、確認と協議を行った。
　すなわちクラブ奉仕委員会とは、福島ロータリークラ
ブという身体を支え、運営を円滑にし、活動に力を与え
る、いわば血液の様な役割を果たす委員会である。従っ
て、各小委員会は互いに連携しながら、クラブメンバー
が有意義なロータリーライフを過ごせるよう、積極的に
クラブ活動を支援する役務がある。
 (小委員会活動計画)をざっと記すと
○会員選考・増強・職業分類・出席小委員会
　会員増強の必要性について全会員の理解を深め、勧誘

を推進強化する。
退会防止に対する対策、高齢化に対する対策を検討する。

○ロータリー情報・クラブ会報・資料小委員会
クラブ会報をさらに読みやすく、進化させていく。
クラブ関連資料の保存・整理を行う。

○IT戦略・雑誌小委員会

●クラブ奉仕委員会
　浦部　博 委員長

●職業奉仕委員会
　内池　浩 委員長

●職業奉仕委員会
　白岩　康夫 委員長
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２．福島市民のサッカーチームとしての福島ユナイテッ
ドFCを盛り立てるため、毎月1回小銭ボックスを
回して募金し、応援する。

３．国内友好クラブ締結に向けての調査・研究を継続
４．猪苗代湖北岸に漂着した水草回収作業への参加
５．「子どものメンタルヘルスケアセンター」事業への

事務機器協賛
６．第66回福島市発明工夫展への協賛
７．県北第一分区麻薬撲滅キャンペーンへの参加
８．ふくしま夏まつりへの協賛
９．地区社会奉仕委員会セミナーへの参加
10．その他

【目標・方針】
　インターアクト、ローターアクトのプログラムを通し
て、主に30歳までの青少年の方々を対象に、責任ある
職業人・国際人として社会に貢献・奉仕できる人材を育
成すべく支援する。

【活動計画】
１．三者合同新世代会議の開催
２．県北第一分区新世代会議への参加
３．ライラ研修会への参加
４．「新世代のための月間」の卓話の開催
５．IAC、RACの地区大会への参加
６．猪苗代湖水保全へのIAC、RACの参加要請
７．IAC、RACへの例会に参加する
８．夜間例会へのIAC、RACの参加要請
９．優良インターアクター、優良ローターアクター表彰

【目標・方針】
　国際奉仕委員会は、RI会長によるテーマ「ロータリー：
変化をもたらす」の理念を通し、国際奉仕の実践を目指
すこととする。
　具体的には、友好クラブである台湾の台北文湖ロータ
リークラブと双子クラブであるフィリピンのマリキナロ
ータリークラブとの交流を中心に活動していきたい。特
に、台北文湖ロータリークラブの創立5周年記念式典が
あるのでそちらへ参加していきたい。

【活動計画】

１．友好クラブとの交流
当クラブの友好クラブである台湾の台北文湖ロータ
リークラブとの交流を図っていきたい。
来年5月には台北文湖ロータリークラブの創立5周
年記念式典があるので、そちらへの参加を滞りなく
進めていきたい。

２．双子クラブとの交流
当クラブの双子クラブであるフィリピン・マリキナ
ロータリークラブとの交流を図っていきたい。

３．グローバル補助金の申請
グローバル補助金を申請し、フィリピンのマリキナ
市にポリオ患者のリハビリ医療機器を寄贈したい。

　ガバナー方針である普通寄付5,000円、特別寄付
10,000円、1人当たり15,000円の目標を達成できる
様、米山記念奨学事業を理解して頂き、一人でも多くの
外国人留学生に奨学金を支給できるようにする。
　地区米山記念奨学会委員会の活動に積極的に参加する。
　当クラブにおいては、前期・後期の会費納入時に、各
5,000円を徴収している。（普通寄付5,000円、特別寄
付5,000円）
　あとの特別寄付5,000円は、小口寄付、大口寄付で協
力を依頼する。
　毎例会時に、小口受付を行う。

【目標・方針】
　ロータリー財団に関する2017-18年度の地区目標の
達成を基本方針にクラブ委員会の活動を推進する。

【活動計画】
１．寄付活動
　今年度も一人当たりの年次寄付金を150ドル以上に
設定し、目標の達成に向け活動する。
　例会会場に財団寄付BOXを設置し、寄付活動を推進
する。
２．補助金の活用
　ロータリーの主な補助金である「地区補助金」と「グ
ローバル補助金」の効果的な活用を検討する。

●戦略計画委員会
　箱岩　偉 委員長

●国際奉仕委員会
　菅野　晋 委員長

●ロータリー財団委員会
　後藤　忠久 委員長

●国際奉仕委員会
　田沼　紀美子 委員長
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「日台友好親善コンサート」開催報告
　  

●日台友好親善コンサート
実行委員会

後藤　忠久 委員長

　
　福島ロータリークラブの創立65周年記念例会の席
上、RI3520地区2015-16年度パストガバナー林華明
氏より「東日本大震災から５年が経過し、台湾として復
興支援コンサートを福島で開催したい旨の申し出」があ
りました。
　福島市長小林香氏も同席しており、この申し出を快諾
し、理事会での議決を経て、福島ロータリークラブが主
幹となって開催することとなり、全体事業として実行委
員会を組織し、実行委員長として後藤忠久、実行幹事と
して坪井大雄会員が就任し、開催に向け活動を展開致し
ました。
　また、台湾側の窓口は、林パストガバナーのご紹介で

「台北士林扶輪社」が務めて頂く事になりました。検討
の結果、事業内容として、開催日を2017年4月21日

（金）と決定し、午後からの2回公演と致しました。公演
内容としては、「台北愛楽管弦楽団」の演奏と「華洲園掌
中劇団」の台湾伝統人形劇の上演になりました。
　1回目の公演は、福島市内の小学生約1,000名を無
償招待し、台湾の伝統文化と世界的に有名な管弦楽団の
演奏を堪能してもらいました。公演後、各学校と教育委
員会より沢山の感謝の言葉が寄せられました。
　また、2回目の公演は、一般市民を対象に開催され、
こちらも多くの賛美の声を頂きました。
　また、翌22日（土）には、「愛楽管弦楽団」と「華洲園
掌中劇団」の皆様が大震災で避難生活をなさっている飯
館村の仮設住宅へ慰問訪問をして頂き、多くの避難住民
の皆様に喜んで頂きました。
　22日（土）の夕方には、「愛楽管弦楽団」と「華洲園掌
中劇団」の歓迎夕食会を開催し、開催支援のために来日
して下さった「台北士林扶輪社」「台北文湖扶輪社」林パ
ストガバナーを始めとする台湾ロータリークラブのメ
ンバーの皆様と楽しいひとときを過ごすことが出来ま
した。
　最後になりますが、今回の「日台友好親善コンサート」
の開催にあたり、福島ロータリクラブの会員の皆様並び
に福島市内の各企業の皆様に多大なるご支援を賜りま
したことに対し、改めて御礼を申し上げ、ご報告と致し
ます。

■ 　 委 員 会 報 告 　 ■

「ロータリーの友」7月号のご紹介
IT戦略・雑誌小委員会　菅野晴隆 小委員長

【注目記事】

●横組みP7　RI会長メッセージ

　　　　　　「持続可能な奉仕の究極」

●横組みP17
　イアン H.S. ライズリー RI会長の素顔を紹介してい

ます。
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大橋	廣治	パストガバナー
　古俣直前会長お疲れ様でした。
　森岡会長の今年一年のご活躍を祈念致します。
森岡	幸江	会長
　大橋廣治パストガバナーの来訪歓迎します。本日はクラ
ブ協議会です。各委員長よりこの一年の活動内容をご報告
いただきます。
相良	元章	幹事
　本日はクラブ協議会であります。今年度の方針を話し合
う大切な機会です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。
丹治	正博	会員
　7月30日は恒例の稲荷神社の夏祭りです。茅で作った茅
ノ輪くぐり、紙の人形(ひとかた)に体の不調や災厄をうつ
し、一年の上半期の厄を祓い、今年の後半、息災で過ごすた
めの行事です。夜6時からのお祭りは境内の200灯のボン
ボリに明かりが灯り、幻想的な風景となります。
茂田	士郎	会員
　7月18日、医師の日野原重明先生が105才で亡くなりま
した。先生は永く聖路加国際病院の院長をしておられまし

たが、緩和医療・ホスピスの先駆者でもありました。先生自
身が高齢となられたあとにも、はっぱのフレディの劇演出、
音楽療法など常に新しい試みを推進されて、医療技術にのみ
重点をおく日本の医療に患者の心のケアの大切さを呼び掛
けました。慎んでご冥福をお祈りいたします。
小原	敏	会員
　お世話になっているセネガルの留学生2人が、明日から当
地福島で開催されるバスケの高校全国大会で活躍してくれ
ます。ご声援宜しくお願いします。
勝見	浩二	会員
　第2回福島競馬無事終了致しました。皆様のご来場誠にあ
りがとうございました。
──────────────────────────
他クラブ会員より　大沼健次／加藤義朋／幡 研一／安藤健
次郎／佐藤英典／佐藤 裕／菅沼 裕／増子 勉／坪井大雄／
安藤錬雄／黒崎浩一／児玉健夫／辺見哲郎／八巻恵一／
靏丸 直久／船本 勝／高倉裕行／森 洋一／古俣 猛／内池 浩
／白岩康夫／林 隆壽／菅野晴隆／渡辺又夫／田沼紀美子

 私のひと言
 佐藤 良智 会員

　新入会員スピーチで私の息子1歳8 ヶ月が、口唇口
蓋列の口内手術を受ける話をしましたが、その後につ
いて話しをしたいと思います。
　6月21日に入院をして、体調を診断して23日に手
術でした。手術の朝、息子を手術室まで連れて行き案
の定大泣きしながら麻酔で眠りにつき手術開始、しか
し、20分後に手術が中止になったと連絡があり、先
生から説明を受けたら予想外なことでの中止でした。
今後は今月半ばにもう一度診断を受け手術の日程を
仕切り直しになります。
　まさかの手術中止は今まで準備してきたものを棚
上げされた感じで何とも言えない経験でしたが、より
良い方へ考え方を持ち次回の手術に向かおうと思い
ます。

■ 　 表 彰 伝 達 　 ■

本日のニコニコBOX投入額　32件　¥65,000   累計  ¥280,000　　〈報告〉　丹治正博 小委員長

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

●ロータリー財団
　ポールハリスフェロー

古俣　猛 直前会長

●ロータリー財団
　ポールハリスフェロー

管野裕一 直前幹事

●横組みP22　ガバナーの横顔　「熱血経営者なんです」

　鈴木邦典ガバナーが紹介されています。

●横組みP45　NEW GENERRATION　「私の夢」

　福島成蹊高校インターアクター田畝佳也乃さんが紹介

されています。


